

... yang akan dijangkau pariwisata Flores ia," kata dia. ... an penyelenggara- nus mengungkap- n yang dilakukan . Koordinasi antar erkait pun berjaln Bahkan, pemerin- penda) setempat akukan perbaikan. ... belum mulai saja, idah ada di Flores, nyak yang telah sokan listrik dija- an beberapa hotel tkan perbaikan,")

Hai itu disambatkan mana- jemen Shivshakti saat bertemu Menteri Perindustrian (Menperin) Saleh Husin bersama Gabungan Pengusaha Makanan dan Minuman Indonesia Indonesia (Gapmmi) di Kementerian Perindustrian (Kemenperin), Jakarta, Rabu (23/3). Ketua Umum Gapmmi Adhi S Lukman mengatakan, Shivshak- ti tertarik berinvestasi di Indone- sia, karena dianggap potensial untuk mengembangkan indus- tri gula. Setiap tahun, impor gula Indonesia sangat tinggi. "Shivshakti berniat masuk ke

... (Menperin) Saleh Husin meminta pabrik itu berbasis tebu dan tidak mengimpor bahan baku. "Mereka sudah menyanggupi permintaan Menperin. Oleh karena itu, mereka meminta kepastian lahan," kata Adhi. Shivshakti, menurut Adhi, berencana menggandeng mitra lokal untuk mendirikan pabrik ini. Tidak tertutup kemungkinan Shivshakti akan memiliki salah satu anggota Gapmmi. "Masih belum ditentukan siapa mitra lokalnya, tapi bisa juga salah satu anggota Gapmmi," ujar Adhi.

"Kemungkinan perusahaan itu memilih Banten, Jawa Barat, atau Jawa Timur," kata Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Franky Sibarani, belum lama ini. Franky mengatakan, CEO perusahaan itu menyampaikan permintaannya terkait kebutuhan serta jaminan keberlanjutan pasokan bahan baku untuk pabrik yang akan dibangun. Perusahaan itu sangat siap menyerap bahan baku lokal seperti jagung. Franky menambahkan, BKPM akan mencari solusi agar produk petani dapat diserap oleh

... terhadap Indonesia men- investasi kembali menga- sektor mamin Tanah Air. "Sekarang bahkan s- banyak permintaan dari- untuk investasi di sini. Say- investasi bisa kembali se- 2014," kata Adhi. Tahun lalu, investasi as- sektor mamin anjlok hingg- menjadi hanya US\$ 1,5 m- dibanding 2014 yang m- pai US\$ 3,1 miliar. Turu- investasi tersebut kare- nyak investor asing yang- ragu-ragu mengenai regu- Indonesia.

Link Net

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

PT LINK NET Tbk
("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") yang akan diadakan pada:

Hari / Tanggal : Jum'at, 15 April 2016
Tempat : Ruang Ballroom A, Hotel Aryaduta Tugu Tani
Jl. Prapatan 44-48, Jakarta 10110

Waktu : Pukul 09:30 WIB sampai dengan selesai

Dengan Agenda sebagai berikut:

Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST")

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015, dan Pengesahan atas Perhitungan Tahunan yang terdiri dari Neraca dan Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015, serta memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (*acquitt et de charge*) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan;
2. Penetapan penggunaan Laba Rugi Perseroan dari tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2015;
3. Penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk mengaudit buku Perseroan tahun buku 2016 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Akuntan Publik tersebut beserta persyaratan lain penunjukannya; dan
4. Penetapan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan serta penentuan honorarium, tunjangan, gaji, bonus dan atau remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
5. Persetujuan atas rencana Perseroan untuk membeli kembali saham Perseroan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Catatan:

1. Pengumuman penyelenggaraan Rapat telah diumumkan oleh Perseroan melalui surat kabar harian Investor Daily terbit pada hari Selasa, tanggal 8 Maret 2016, situs web Bursa Efek, dan situs web Perseroan.
2. Pemegang Saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah sebagai berikut:
 - a. untuk saham-saham Perseroan yang belum dimasukkan ke dalam Penitipan Kolektif: Pemegang Saham (atau kuasanya yang sah) yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Rabu, tanggal 23 Maret 2016 selambat-lambatnya sampai dengan pukul 16.00 WIB pada Biro Administrasi Efek Perseroan yaitu PT Sharestar Indonesia, yang berkedudukan di Jakarta dan beralamat di BeritaSatu Plaza Lantai 7, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35-36, Jakarta 12950; dan
 - b. untuk saham-saham Perseroan yang berada dalam Penitipan Kolektif: Pemegang Saham (atau kuasanya yang sah) yang namanya tercatat pada Daftar Pemegang Rekening pada PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI"), Bank Kustodian atau Perusahaan Efek, pada hari Rabu, tanggal 23 Maret 2016 selambat-lambatnya sampai dengan pukul 16.00 WIB.
3. Bagi Pemegang Saham Perseroan yang namanya berada dalam Penitipan Kolektif yang bermaksud untuk menghadiri Rapat, diwajibkan untuk mendaftarkan diri melalui Anggota Bursa atau Bank Kustodian pemegang rekening efek pada KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR").
4. Pemegang Saham Perseroan atau kuasanya yang sah yang akan menghadiri Rapat dimohon dengan hormat untuk membawa dan menyerahkan fotokopi Surat Kolektif Saham dan fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau tanda pengenal lainnya yang masih berlaku kepada petugas Biro Administrasi Efek Perseroan, sebelum memasuki ruang Rapat. Khusus untuk Pemegang Saham Perseroan dalam Penitipan Kolektif, wajib membawa Surat KTUR yang dapat diperoleh melalui Anggota Bursa atau Bank Kustodian dan memperlihatkannya kepada petugas Biro Administrasi Efek Perseroan sebelum memasuki ruang Rapat.
5. Bagi Pemegang Saham Perseroan yang berbentuk badan hukum seperti perseroan terbatas, koperasi, yayasan atau dana pensiun, wajib menyerahkan kepada petugas Biro Administrasi Efek Perseroan sebelum memasuki ruang Rapat, fotokopi: (i) akta pendirian dan pengesahannya; (ii) akta Anggaran Dasar terakhir termasuk persetujuan dari dan/atau surat pemberitahuan kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia; dan (iii) akta terkait susunan Direksi dan Dewan Komisaris yang terakhir.
6. a. Pemegang Saham Perseroan yang tidak dapat hadir, dapat diwakili oleh kuasanya yang sah dengan membawa surat kuasa asli yang sah dengan isi dan bentuk sebagaimana ditentukan oleh Direksi Perseroan serta dengan melampirkan fotokopi KTP atau tanda pengenal lainnya yang masih berlaku dari Pemegang Saham Perseroan selaku pemberi kuasa maupun kuasanya.
b. Anggota Direksi, Dewan Komisaris dan Karyawan Perseroan boleh bertindak sebagai kuasa Pemegang Saham Perseroan dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
c. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja di Kantor Perseroan, dengan alamat BeritaSatu Plaza Lantai 5, Jl. Jenderal Gatot Subroto Kav 35-36, Jakarta Selatan 12950.
d. Semua Surat Kuasa harus diterima oleh Direksi Perseroan dengan alamat sebagaimana tercantum pada butir 6.c di atas kepada Direksi Perseroan selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal Rapat sampai dengan pukul 17.30 WIB.
7. Untuk mempermudah pengaturan dan terlibnya Rapat, Pemegang Saham Perseroan atau kuasanya yang sah diminta dengan hormat untuk hadir di tempat Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 24 Maret 2016

PT Link Net Tbk
Direksi

Pemerintah Kebut Pembangunan Infrastruktur Danau Toba

JAKARTA – Pemerintah siap mempercepat pembangunan infrastruktur untuk mendukung per- bangan pariwisata Danau Toba, Sumatera Utara. yang disiapkan pemerintah mencapai Rp 21 t- hingga 2019.

Tenaga Ahli Kemenko Maritim Bidang Per- bangan Regional Bambang Susanto Priyoad- nuturkan, anggaran tersebut pasok dari be- kementerian. Dia memastikan Bandara Silangi- beroperasi secara penuh pada 2019.

Selain itu, kata dia, sebanyak 500 hektare (ha) disiapkan Kementerian Lingkungan Hidup dan- hutanan (LHK) untuk kawasan *eco tourism*. Akse- tol dipastikan sudah sampai Tebing Tinggi pada-

"Masing-masing sudah pada posisinya. Kami t- tu Bappenas dan Biro Perencanaan. Kami akan- kesana mengatur anggaran Danau Toba, seh- angka itu sudah *fix*," kata Bambang di Jakarta, 3- (23/3).

Saat ini, Kemenko Maritim, kata dia, sudah- nyiapkan 10 destinasi pariwisata unggulan. Pariv- menjadi andalan dan harapan terbesar, terutam- harga komodita turun. Pengembangan pariv- merupakan antisipasi dan jawaban pertumb- ekonomi masa depan.

"Kami menemukan pembelanjaan negara o- pariwisata sudah cukup lama. Tapi, pertumb- pariwisata kita ternyata tidak terlalu bagus, k- terlalu tersebar dan tidak fokus," ujar Bambang.

Bambang mengatakan, pengembangan des- pariwisata Danau Toba meliputi perpanjangan- dasan Sibisa, pembangunan *tourist resort*, jak- Medan-Prapat, pendalaman Tano Ponggol, pem- han Danau Toba, penyesuaian Perpres No 81- tentang Rencana Tata Ruang Kawasan Danau- penggalakan kampanye *Bersih Senyum* bagi w- sekitar Toba, dan promosi sejarah terbentuk- Danau Toba.

10 destinasi pariwisata yang dikembangkan- Danau Toba adalah Tanjung Kalayang, Tan- Lesung, Pulau Seribu-Kota Tua, Borobudur, mo-Tengger, Lombok (Mandalika), Labuan- Wakotabi, dan Morotai.

Kementerian Pariwisata (Kemenpar) tengah- iapkan 28 standar usaha pariwisata untuk meng- Masyarakat Ekonomi Asean (MEA) 2016. Langk- dilakukan untuk memaksimalkan potensi pariv- Indonesia sehingga mampu unggul dalam me- lebih banyak wisatawan mancanegara (wisata- banding negara Asean lainnya. (ajg)